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野中やよい 

  
晴れやかに、令和 2年がスタートしました。 

平成から令和へと元号が改正された昨年でしたが、大変災害が多かった 

1年という印象です。公明党は、防災減災を政治の柱として今後も全力で 

取り組んでまいります。 

野中やよいも、新座市議会議員として初の防災士資格取得者として、市民 

の皆様の自助共助、地域の防災力向上のため力を尽くしてまいります。 

本年、新座市では、7月の東京五輪で射撃競技会場市として多くの方が本 

市を訪れ、また聖火が市内を通ります。11月には市制施行 50周年を迎え 

ます。 

野中やよいは、今年も市民の皆様の笑顔のため走ります。 

お気軽にお声かけください。 
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令和元年第 4回定例会が閉会 
令和元年第 4 回定例会が 11月 28 日から 12 月 16 日まで 

開催されました。 

 

市長提出の 24 議案全てを可決、認定、同意しました。 

条例の主なものは、会計年度任用職員の報酬、費用弁償及び期

末手当に関する条例、新座市森林環境整備基金条例等です。 

野中やよいは、一般質問、新座市森林環境整備基金条例、一般

会計補正予算（第 5号）の賛成討論及び議会改革特別委員長報

告で登壇いたしました。 

賛成討論全文は野中やよいの HP に掲載しています。 

 

 

 

来庁者の生命を守る AED付きデジタルサイネージ 

市役所1,2階に右写真のようなデジタルサイネージが設置されて

います。 

下部に AED（自動体外式除細動器）が設置されており、上部に流

す企業広告による収入を AED の維持費等にあてる事で、市の財

政負担なしに、市庁舎各階に AEDを設置する事ができました。 

これは、平成 30年第 2回定例会で、野中やよいが一般質問で提

案し、実現したものです。救急車到着までの数分間で、心肺蘇生

措置を施すことで助かる命があります。 

野中やよいはこれからも、市民の命と安全安心を守る施策を提

案・実現して参ります。 

《 Information 》 



 

９月議会 

  

 

 AI-OCR 導入による業務効率化の効果、今後の 

展開、全庁的な活用について質問しました。 

今年度中に 9 つの業務に導入し、年間 900 時間 

の削減効果を見込んでいる、将来的には全庁的な 

展開をはかってまいりたいとの答弁でした。 

 

 

野中やよいの一般質問より 
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AI-OCRの活用について 

 

 
聴覚に困難を抱える皆さんへの対応として、非常時

に即座に切り替わるシステムが開発されているデ

ジタルサイネージの更なる活用を訴えました。今後

も研究し、市に対して提案して参ります。 
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デジタルサイネージの非常時の活用 

 

[サイドバーの内容を入力して

ください。サイドバーは、メ

イン文書を補う独立した要素

です。一般に、ページの左側

または右側、あるいは上部ま

たは下部に配置します。サイ

ドバー用テキスト ボックス

の書式を変更するには、[描画

ツール] タブを使用します。 

サイドバーの内容を入力して

ください。サイドバーは、メ

イン文書を補う独立した要素

です。一般に、ページの左側

または右側、あるいは上部ま

たは下部に配置します。サイ

ドバー用テキスト ボックス

の書式を変更するには、[描画

ツール] タブを使用します。] 

 

 

平成 29 年 8 月から、年金を受給するために必要な資

格期間が 25 年から 10 年に短縮されました。 

北本市では、社会保険労務士に委託し、障がい年金未

受給者や生活保護受給者、新規申請者等に対し、年金

受給資格調査や申請手続きの支援をしており、生活保

護費の削減につながっています。新座市で同様の取組

をと訴えました。早速調査するとの答弁でした。 

 

 

 

新座市のゆるキャラ、ゾウキリンを使った製品の

集約、販売の提案をしました。 

ゾウキリンを使用したハンカチ等の製品について

障がい者施設と協議をすすめ実施していくとの答

弁でした。 

 

 

 

 
情報システムは市の中で大変重要な部門です。CIO

の設置、IT ガバナンスの確立、職員の情報リテラシー

の向上、全庁的な人材育成と確保、現在の課題につ

いて質問しました。 

課題として、各所属におけるシステム調達の管理が

不十分であること、これを改善するため、現在策定

中のシステム調達ガイドラインにおいて、予算要求ま

でのスケジュール等、本市のシステム調達事業の標

準化をすすめていくとのことです。 

市の取組については今後も注視して参ります。 

 

 

 

 

第 5次新座市情報化推進計画について 

 

市民サービスの向上、オリパラ開催への対応として

Wi-Fi の整備を早急にすすめるべきと訴えました。整備

方針に沿って、まずは東京オリンピックパラリンピックに

向けて、射撃会場周辺への整備をすすめるとの答弁で

した。 

 

Wi-Fiの整備について 

ゾウキリンを使用した製品の集約販売 

年金支給支援事業について 

 

 

全国社会保険労務士会では「働く時の基礎知識」という 

冊子を作成配布され、埼玉県社会保険労務士会では、

中高生への出前授業をされています。 

高校生になるとアルバイトを始める子ども達もでてくる

ため、社会で働く心構えと共に、自分の身を守る術を教

えるために必要ではないかと訴えました。 

社会保険労務士会から依頼があれば、校長会で周知す

るとの答弁でした。 

 

働く時の基礎知識を伝える出前授業について 

 

 

①野火止 7 丁目で、昨年 10 月に死亡事故が発生した交差

点、自動車の横転する事故が発生した市道第 41-103 号線

と市道 41-11 号線の交差点への一時停止の規制をすべき

と訴えました。 

今年度中に市道第 41-103 号線に一時停止の交通規制が

開始される予定との答弁でした。 

 

②当該地区のゾーン 30 の整備計画について質しました。

区画整理された広い道路は国道 254 などの抜け道となっ

ており、生活道路になっているにも関わらずスピードを出し

て通過する車が多く大変危険です。引き続きゾーン 30 含

めた安全対策を求めてまいります。 

 

一時停止等の交通安全対策とゾーン 30の設置について 
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